

■ Los negocios seguirían, les asegura

No retraer su inversión en caso de disturbios, pide Meyer a empresarios

Georgina Saldierna □ A los integrantes de la Cámara Americana de Comercio, el historiador Lorenzo Meyer les pidió ayer que "no se espanten" y no retraigan su inversión, en caso de posibles disturbios luego de las elecciones del 21 de agosto, ya que eso sería "demasiado duro" para el país.

Frente a la comunidad de negocios estadounidenses residente en México, Meyer agregó que "lo más probable es que va a haber problemas luego de las elecciones, pero no serán catastróficos... los negocios van a vivir porque no hay diferencias fundamentales entre los principales candidatos presidenciales. Los tres están por una economía de mercado y ya no existe la idea de volver a un aparato de Estado-empresa", subrayó.

A la pregunta que le plantearon los

empresarios de qué hacer en caso de que haya disturbios en el país luego de las elecciones, Meyer, además de pedirles que no retraigan su inversión, les dijo que es poco inteligente proceder como el banquero Roberto Hernández, quien al identificarse con el PRI, más bien ayudó a cavar las trincheras de ese partido, para defenderlo a toda costa.

Miembro del Grupo San Angel, Lorenzo Meyer ofreció una conferencia sobre el proceso electoral a los integrantes de la Cámara Americana de Comercio, junto con Luis Rubio, del Centro de Investigaciones para el Desarrollo.

En su exposición, el historiador agregó que sigue sin haber credibilidad en la limpieza del proceso electoral. Las encuestas dicen que el 55 por ciento de la población no tiene confianza en él, subrayó.